

INCREMENTO EN RECAUDACIÓN DE IMPUESTOS

HR Ratings subió la calificación a Valle de Bravo

Ariel Méndez
EL ECONOMISTA

LA MEJORA en las principales métricas de deuda permitió que HR Ratings revisara al alza la calificación crediticia de “HRA-” a “HRA” al municipio de Valle de Bravo, Estado de México, y mantuvo la perspectiva Positiva.

“Al cierre del 2017, la deuda directa ascendió a 39.3 millones de pesos, compuesta por un crédito estructurado con Banobras, a través del programa especial Fondo Estatal de Fortalecimiento Municipal (Fefom)”, explicó la agencia en un reporte enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

De acuerdo con información proporcionada por el municipio, el comité técnico determinó que se



La agencia proyecta que el municipio continúe un elevado nivel de obra pública.
FOTO ARCHIVO
EE

aplicará un prepago al crédito de 1.6 millones de pesos, equivalente a 10.0% del monto total del Fefom en el 2018, lo cual fue considerado en las proyecciones de la agencia.

Como resultado del prepago aplicado al crédito Banobras Fefom durante el 2017, aunado al incre-

mento de 13.7% en los Ingresos de Libre Disposición (ILD), la métrica de deuda neta como proporción de los ILD disminuyó de 5.9% en el 2016 a 4.5% en el 2017.

Las obligaciones financieras sin costo aumentaron de 44.7 millones de pesos en el 2016 a 63.0 millo-

nes en el 2017, como consecuencia del incremento de 17.8 millones en el pasivo de proveedores por pagar. Dado lo anterior, la métrica de obligaciones financieras sin costo netas como proporción de los ILD pasó de 12.1% en el 2016 a 16.0% en el 2017. HR Ratings estima para los próximos ejercicios que esta métrica disminuya a un nivel promedio de 14.5 por ciento.

CRECIMIENTOS

Valle de Bravo reportó en el 2017 un déficit en el balance primario equivalente a 1.1% de los ingresos totales, derivado del crecimiento interanual de 85.1% en inversión pública. Por otro lado, los ILD reportaron un monto 13.7% superior del 2016 al 2017, como consecuencia de aumento en la recaudación de

impuestos, y un monto superior de participaciones federales.

HR Ratings destaca que debido a los recursos pendientes por ejercer que se reportan al cierre del 2017, se proyecta que continúe un elevado nivel de obra pública, por lo que se espera que la entidad reporte un déficit en el balance primario equivalente a 4.2% de los ingresos totales.

Para el 2017 se estimaba un déficit en el balance primario ajustado equivalente a 7.6% de los ingresos totales. Lo anterior debido a un monto proyectado en ingresos federales de 307.3 millones de pesos, mientras que se recibieron 329.1 millones, lo que representa una desviación interanual de 7.1%, donde destacan los recursos recibidos por participaciones federales.

estados@eleconomista.mx